

FDP Wetzlar

NEUWAHL DES ORTSVORSTANDS DER FDP WETZLAR AM 18.04.2024

19.04.2024

Frank J. Kontz bleibt Vorsitzender von Wetzlars Freien Demokraten.

Die Mitgliederversammlung des FDP-Ortsverbands hat den 59-Jährigen einstimmig in seinem Amt bestätigt.

Ebenfalls wiedergewählt wurden sein Stellvertreter Nicolas Obitz und Schatzmeister Kevin Boden sowie die Beisitzer Hans-Otto Kneip, Jürgen Lauber-Nöll, Thomas Meißen und Sven Ringsdorf. Neue Vize ist Ola Sinsch.

Neu in der Führungsriege sind die Beisitzer Charlotte Büger und Sabri Deniz Martin. Dr. Christoph Wehrenfennig bleibt Europabeauftragter. Zum Vorstand gehören qua Amt außerdem die Stadträtin Sigrid Kornmann und der Fraktionsvorsitzender Dr. Matthias Büger.

Wichtig sei der Wetzlarer FDP gewesen, sagte Kontz in seinem Zwei-Jahres-Bericht, dass Einzelhandel und Gastronomie in der Stadt erhalten blieben. Deshalb habe sie sich dafür eingesetzt, dass die Innenstadt auch mit dem Auto erreichbar sei. Auch die zeitweise Öffnung des Domplatzes zum Parken, die erste kostenlose Parkstunde sowie der Bau des Parkhauses Goethestraße dienten diesem Zweck. Zudem sei ihm wichtig, sagte Kontz, der als Dezernent im Rathaus auch für Tourismus zuständig ist, dass die Stadt attraktiv für auswärtige Besucher sei und bleibe. Dr. Matthias Büger sagte, dass die Begrenzung der Kreis- und der Schulumlage auf 53 Prozent dazu geführt habe, dass die Stadt Wetzlar trotz schwieriger wirtschaftlicher Situation einen Haushalt verabschieden konnte, der ohne höhere oder neue Steuern auskomme und zugleich die Vereine in unveränderter Höhe fördere. Herr Dr. Büger kritisierte das Land Hessen, das seine Kommunen zu schlecht finanziere.
